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地鎮祭：明盛宏産株式会社

第1回 MEISEI CUP

東京支店　関根顧問お疲れ様でした。

感謝状まで頂きありがとうございました。
平成20年11⽉20⽇以来、13年6ヶ⽉無事業務を追⾏出来ました事は
偏に⽯川社⻑、営業本部はじめ会社の皆さま⽀えのお蔭と深く感謝致しております。
⽯川建設が益々隆盛発展致します事を祈念致します。
本当に⻑い間お世話になりました。
⽯川建設に勤務出来て本当に良かった。
⽯川建設は永遠に不滅です。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和4年5⽉20⽇　　関根貢

太田建設業協同組合より表彰されました！

⾃分はゴルフ場に⾏くことが初めてだったので貴重な経験でした。
プロの⽅が1グループに1⼈ついてくれるので教わりながらプレーをしました。
⾃分のチームのプロの⽅が「1位を取るぞ︕︕」と張り切っていたんですが
みんな⾜を引っ張ってしまい結果はビリになってしまいました。　でもいい思い出です。　【梅沢】

初のフットゴルフは、とても楽しかったですね。
⾃分はサッカーの経験がありましたが、フットゴルフはサッカー経験は全く関係なかったです（笑）
⾶ばしすぎてもその後の調整が⼤変だったりするので難しかったです。
コツは攻めない事︕あえて狙いに⾏かず地道にやるのがいいです。　【⾦⾕(柊)】

無事に地鎮祭が終了した事を嬉しく感じています。
当社の設計・施⼯案件と⾔うこともあり最後まで気を抜かず、
感動引渡しで⾏いたいと思っております。
関係者の皆様のご⽀援ご協⼒を宜しくお願いします。【⽯塚】

同じく太田建設業協同組合より
営業本部の秋澤常務と工務本部の黒田本部長が表彰されました！（会員企業の役員表彰※）

※太田建設業協同組合表彰規程（会員企業の役員表彰）
　　満50歳以上でかつ満20年以上同一会員企業に常勤の役員として勤続し
　　特に協会活動に寄与し、その功績顕著と認められる者 

先日、太田建設業協同組合より
管理本部の河田課長が表彰されました！（会員企業の従業員表彰 ※）

※太田建設業協同組合表彰規程（会員企業の従業員表彰）
　　満50歳以上でかつ満20年以上同一会員企業に常勤の従業員として勤続し
　　特に協会活動に寄与し、その功績顕著と認められる者 



配属後の新入社員　（工事本部　梅沢勇輝）

◇現在の現場︓しげる⼯業⽊崎新⼯場の新築⼯事

⾃分の⾔動に対する責任感の有無です。
それがその場の状況に
ふさわしいものかどうかをよく考える必要があると感じています。
⾃分の指⽰で職⼈さんに「こうですよ」って動かしたりするので、
適当な事が⾔えないっていうか…「こうだと思います」など、”だろうな”ではなく
ちゃんと確認を取って「こうでした」って⾔えるようにしています。

現場に配属されてから新しく学ぶことが沢⼭あって⼤変ですが、
そのおかげで毎⽇新鮮な気持ちで業務に従事しています。
また、毎⽇多くの⼈と会話をする機会があり、緊張していることも多いです。
職⼈さんとのコミュニケーションで⾃分の⽴場が難しく、
職⼈さんにちゃんと⾔わないといけないのに⾔えず失敗したりしました。
専⾨⽤語が分からなすぎて職⼈さんの話についていけない事が⼤変です。
職⼈さんはわかっているだろうっていう感じで⽇常会話で話してくるので
会話中に「どんな意味︕︖」って疑問がいくつも出てきて、それが積み重なったりしています。

ちなみに今、胸を張って任されているって⾔える仕事は毎⽇のお弁当注⽂です︕︕

ほぼ毎⽇知らない単語が出てきて困惑することが多々あるので
ちゃんと覚えられるようになりたいです。
早く覚えて職⼈さんとの受け答えがスムーズにできるようになりたいです。
その場で職⼈さんに聞いて分かるものはちゃんと聞いて、⾥親に確認してきてと
⾔われたら、⾦⾕課⻑や所⻑に聞いて理解するようにしています。

最近やっと「バタ⾓」と「桟⽊（さんぎ）」を覚えました︕
また、現場に出た際にすぐに疲れてしまうことが多いため、体⼒づくりを頑張りたいと思います。

昼休みは、⺟が作ってくれたお弁当を⾷べています。
⼀番好きなものは卵焼きです。
昼⾷を⾷べ終えた後に、午後の業務のための準備や作業をしています。
休⽇は外出するのが苦⼿なため、あまり家から出ることはなく、
ゲームをしたり動画を⾒たりしてゆったりと体を休めています。

場︓場場︓︓︓︓︓場︓︓︓︓︓︓︓
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⼊社して2週間

「私の○○」コーナー
今⽉号の 「私の○○」 コーナーですが、 CSS 本部　江⽥部⻑にインタビューをしました。

エビネラン（4〜5年前から育てている）クリスマスローズ（2〜3年前から育てている）
苗は近場でも購⼊はできますが、
⼭の⽅へ⾏ったほうが珍しい苗が購⼊できるため⼭へ買いに⾏くようにしています。
特に上記２つは⽇陰でも育てることができるため、
毎⽇⾏っていることは肥料の交換などです。

私の「ガーデニング」

最近、挑戦中の苗は「ブラックダブル」と「ヘルツェゴヴィヌス」です。
両⽅とも2年かけて育てるものとなっており、
ブラックダブルは1株1.500円ほどで最近流⾏ってきており挑戦を始めました。

ヘルツェゴヴィヌスは、1株5.000円ほどするとても希少種で種が存在しないため
苗での購⼊となるが、⽇本での購⼊はとても難しいとされている。
私はこのヘルツェゴヴィヌスを1株購⼊しており、鉢植えに⼊れてとても⼤切に育てています。

私の「おすすめ」

地元である伊勢崎市のお祭りで、⼭⾞に施されている彫刻や装飾が⾒どころのお祭りです。
特に、⼥塚（おなづか）・三ツ⽊（みつぎ）・栄町（さかえまち）３つの⼭⾞は、
伊勢崎市指定無形⺠俗⽂化財となっており、ひときわ⽬⽴つものとなっています。
私も数年前に⼭⾞に乗った経験があります。

ヘルツェゴヴィヌス

ブラックダブル 氷のバラ・ピコティー

エビネラン クリスマスローズ

⼭⾞に乗っている江⽥部⻑




